

Ministro Figueroa toma en serio los planes de turismo

Un plan de fomento al turismo llevará a cabo el gobierno en colaboración con organismos estatales y privados, según lo anunció el Ministro de Economía Carlos Figueroa.

La iniciativa consulta planes regionales de desarrollo, planes internacionales y una política financiera adecuada. Todo lo cual está encaminado a aprovechar en forma racional el gran potencial turístico nacional, en gran medida por los atractivos naturales y culturales que se pueden ofrecer al visitante.

El plan ya está caminando con la creación del Consejo Nacional de Turismo con participación del sector público y privado. Se hallan en ejecución dos folletos de turismo: uno de la zona norte y otro de Santiago-Valparaíso y Aconcagua; con LAN se está preparando información con-

junta con la Dirección de Turismo con el objeto de hacer promoción en el exterior.

Por otra parte, según se ha informado, ya comenzó una campaña inspectiva de todos los hoteles del país. Se han visitado hasta el momento los hoteles del norte y de la zona central.

PIC-NIC

En lo que respecta al plano regional, ya se inició la construcción de una serie de lugares para pic-nic en el Cajón del Maipo; se reordenarán las playas de la región central; se mejorarán los campings de Quintero y Cartagena.

En el "Plan de Acción a Corto Plazo" aún no se han dado a conocer las medidas adoptadas para la región sur del país, más conocida como la "Región de los Lagos", que es la zona de real atracción turística por incomparables

paisajes naturales y centros poblados enclavados en medio de esa exuberante vegetación.

UNA VISITA

Se halla en Santiago el Director General del Ministerio de Turismo de Israel Meil Shalit, quien llegó al país con el objeto de intercambiar informaciones sobre tráfico turístico, peregrinaje, recepción de viajeros en Israel y lograr para más adelante posibilidades de mayor intercambio.

OBSEQUIO A CHILE

En ceremonia efectuada en la sede de la Dirección de Turismo, el visitante hizo entrega a Sergio Belmar, jefe del Departamento de Inspección y Fomento de la Dirección de Turismo de Chile, de un trozo de piedra de las minas del Rey Salomón. Con esas mismas piedras de color verdoso se construyó el templo del famoso y sabio rey bíblico.



ESTE HITO FRONTERIZO colocado en el Paso Puyehue, indica el límite entre Chile y Argentina. Por aquí pasa el camino internacional por Puyehue, que une la progresista ciudad de Osorno con las provincias de Río Negro, Neuquén y todo el sur del país trasandino.